

ABSTRAK

Persaingan yang semakin ketat mengakibatkan perusahaan perlu pengelolaan yang efektif dan efisien, yang mengindikasikan perusahaan berkinerja baik. Untuk menjalankan aktivitas pengelolaan, perusahaan memerlukan modal yang dipertimbangkan melalui proses pengambilan keputusan pendanaan. Keputusan tersebut perlu mempertimbangkan kepentingan pemegang saham, sehingga perusahaan memerlukan pengendalian yang dapat dilakukan oleh komisaris independen dan komite audit.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *good corporate governance* yang terdiri dari komisaris independen dan komite audit, serta keputusan pendanaan yang terdiri dari struktur modal dan kebijakan dividen, terhadap kinerja perusahaan yang diukur menggunakan *Altman Z-Score*, baik secara simultan maupun parsial.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif verifikatif yang bersifat kausalitas. Unit analisis pada penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia. Data penelitian menggunakan data sampel yang dipilih melalui teknik *purposive sampling* dan diperoleh 14 perusahaan selama lima tahun, yaitu dari tahun 2010 sampai 2014. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa komisaris independen, komite audit, struktur modal, dan kebijakan dividen secara simultan berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Secara parsial, komisaris independen tidak berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Komite audit dan kebijakan dividen berpengaruh positif, sedangkan struktur modal berpengaruh negatif terhadap kinerja perusahaan.

Penelitian mendatang dapat menggunakan variabel independen pada penelitian ini untuk mengetahui pengaruhnya terhadap kinerja perusahaan di industri yang berbeda, serta menggunakan proksi lain untuk kinerja perusahaan selain *Altman Z-Score*. Bagi perusahaan sektor industri dasar dan kimia, perusahaan perlu mempertahankan kondisi sehat yang mengacu pada indikator-indikator keuangan *Altman Z-Score* yang telah dicapai. Bagi investor, hasil penelitian ini, yaitu komite audit, struktur modal, dan kebijakan dividen, dapat digunakan sebagai salah satu dasar dalam pengambilan keputusan investasi.

Kata kunci: *good corporate governance*, keputusan pendanaan, *Altman Z-Score*